



## Crisis del agua requiere de un diálogo nacional: Marcela Guerra



Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, resaltó la necesidad de un diálogo nacional para abordar adecuadamente la escasez de agua que afecta a una quinta parte del país. De este diálogo deben surgir propuestas que permitan avanzar de las palabras a las acciones, siempre en beneficio de la población. Subrayó que es inaceptable que 21 millones de mexicanos no tengan garantizado su derecho constitucional al acceso al agua.

“El agua debe ser la prioridad en los tres órdenes de gobierno, lograr mayor inversión destinada a infraestructura hídrica que permita una gestión más eficiente, y la realización de una fuerte campaña de sensibilización social para lograr el cero desperdicio”.

“A pesar de ser un tema de seguridad nacional, en la Cámara de Diputados están pendientes de revisión, análisis y aprobación un importante número de iniciativas propuestas por los grupos parlamentarios; sin embargo, estamos en falta, por lo que es necesario que se avance en la aprobación de la Ley General de Aguas en México, dejando atrás criterios político-electorales, así como otras iniciativas que van en el mismo sentido. La población no busca culpas, sino soluciones”.

Guerra Castillo urgió a la ejecución de acciones para llegar al desperdicio cero de agua. Está comprobado que más de la mitad del agua para uso agrícola, que consume el 76 por ciento del total que dispone el país, se desperdicia por la deficiente infraestructura; y lo mismo pasa con el abastecimiento público, que si bien recibe el 14.4 por ciento, de éste se pierde el 47 por ciento, por fugas en el sistema hidráulico urbano.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Crisis-del-agua-requiere-de-un-dialogo-nacional-Marcela-Guerra-202418234>